

Chers membres de la SIMS,

J'ai le plaisir aujourd'hui de vous présenter ma candidature en tant que jeune radiologue MSK au sein du conseil d'administration de la SIMS.

Actuellement chef de clinique en imagerie ostéo-articulaire au CHU de Montpellier, dans le service du Pr Catherine Cyteval, je suis depuis plusieurs années très impliqué dans le développement de notre belle sur-spécialité.

Je suis persuadé que nous sommes à un moment charnière pour l'avenir de notre spécialité et j'espère pouvoir utiliser ce rôle pour défendre des idées que je pense communes, notamment :

- L'importance de la radiologie interventionnelle. Tout en conservant une activité diagnostique de qualité et d'expertise, nous devons nous affirmer pour garder la main sur cette activité. L'essor de cette discipline, aux indications variées, est et sera un des piliers de la radiologie.
- Le développement de projets de recherche multi-centriques. Très impliqué en recherche, du fait de mon parcours HU, j'aspire à créer des projets de recherche sous l'égide de la SIMS, en associant notamment tous les jeunes HU de notre spécialité. Cela permettra de créer des bases de travail et des collaborations pour l'avenir.
- La nécessité de continuer à pousser et à former les internes et DJ par des ateliers, des séances de compagnonnages, et des bourses de mobilité.

Impliqué depuis un moment déjà dans différents projets au sein de la SIMS (congrès, sessions JFR, ...), j'estime que le moment est venu pour moi d'aller plus loin, et de participer au conseil d'administration pour faire valoir ces idées.

J'espère que mon dynamisme, ma vision, et mon sérieux, vous convaincront du bien-fondé de ma candidature.

Amicalement,

Maxime PASTOR

